

mencionado de Castillo, haciéndolas más:

Tantos espectáculos en un Festival removedor, tantos teatros y propuestas merecen algo más que impresiones ligeras. De ahí la relatividad de estos juicios.

Universidad de Cádiz

Un nuevo programa de teatro en el Paraguay

Hace un año, la Universidad Católica Nuestra Señora de la Asunción tiene ya su propio Departamento de Teatro. Además, gracias al apoyo del programa Fulbright, tienen al Profesor Alexis Gonzales, del Departamento de Drama de la Universidad de Loyola en New Orleans, como Director del nuevo departamento. Actualmente, cuentan con una sala de teatro con 120 localidades, ofrecen la carrera de Actuación y piensan realizar tres producciones este año. La primera ya ha sido *La hora de nuestra muerte*, de Adelmo Dunghe, SJ. Durante el presente año esperan publicar una historia del teatro paraguayo, un anuario teatral y obras inéditas de autores nacionales.